

**SMA Solar Technology AG** | Sonnenallee 1 | 34266 Niestetal | Germany  
Phone: +49 561 9522-0 | Fax: +49 561 9522-100 | Internet: www.SMA.de | E-Mail: info@SMA.de  
Amtsgericht Kassel (District court) Kassel HRB (registration number) 3972  
Vorsitzender des Aufsichtsrats (Chairman of the Supervisory Board): Uwe Kleinkauf  
Vorstand (Managing Board): Ulrich Hadding, Dr.-Ing. Jürgen Reinert



## Herstellereklärung

### Herstellungsland

Der Sunny Tripower Smart Energy (STP5.0-3SE-40/ STP6.0-3SE-40/ STP8.0-3SE-40/ STP10.0-3SE-40) ist ein Hybrid-Wechselrichter von SMA Solar Technology AG in Niestetal (Deutschland), der in Zusammenarbeit mit Sungrow Power Supply Co., Ltd. entwickelt wurde und von Sungrow Power Supply Co., Ltd. in China für SMA gefertigt wird. Sungrow Power Supply Co., Ltd. fungiert hierbei im Rahmen einer Lieferbeziehung als EMS (Electronic Manufacturing Service).

---

## Manufacturer's Declaration

### Country of Origin

The Sunny Tripower Smart Energy (STP5.0-3SE-40/ STP6.0-3SE-40/ STP8.0-3SE-40/ STP10.0-3SE-40) is an SMA hybrid inverter from SMA Solar Technology AG in Niestetal (Germany), that was developed in cooperation with Sungrow Power Supply Co., Ltd. and is manufactured in China for SMA by Sungrow Power Supply Co., Ltd. which acts as an EMS (Electronic Manufacturing Service) as part of a supply relationship.

Niestetal, 02.02.2022

**SMA Solar Technology AG**

*i.V. Sven Bremicker*

i. V. Sven Bremicker

Head of Technology Development Center